

Cher(e)s Héricéennes, Héricéens,

Nous sommes heureux d'accueillir de nouveau tous les élèves d'Héricy pour leur retour à l'école.

Toujours soucieux du bien-être et de la sécurité de vos enfants, nous mettons tout en oeuvre pour l'application du protocole sanitaire proposé par le ministère de l'éducation nationale.

Nous tenons à remercier très sincèrement les équipes pour leur réactivité et leur capacité d'adaptation sur la période que nous venons de connaître : ATSEM, personnels d'entretien, de cantine, du centre de loisirs, des services techniques, enseignants et directeurs.

Bonne rentrée !

*Yannick Torres, Maire d'Héricy  
Pascaline Coppé, élue.*

